

10月の園だより

令和6年10月 つくば市立島名幼稚園

いよいよ近づいてきた運動会。4歳児は初めてですが、友だちや先生と楽しく進めています。5歳児は昨年を経験し、心も体も成長し4歳児を応援したり、張り切って準備や練習を協力しながら楽しんでいきます。

9月初旬は、夏休みから幼稚園のリズムを戻すことから始まりました。夏から抜けきれず、暑さが厳しい日々でした。気温に応じて保冷剤の使用や十分な水分補給を促したり、冷房の部屋で休憩しながら過ごしていきました。

毎日の暑さで着替えを持ち帰り、洗濯や補充の洋服を持たせていただくなど、ありがとうございます。また、体調管理の面でのご協力、いつも感謝しております。一年に一度の「運動会」に全員で参加できるようによろしくお願いいたします。

新しいお友だちを紹介します！

4歳児クラスに2名の元気なお友だちが増えました。よろしくおねがいします。

熱中症対策について ～7月の園だよりから再度お知らせ～

お知らせしています水筒の中は、運動会終了月の10月末までスポーツドリンクを入れて来ていただいても大丈夫です。

日中と朝晩の気温差があるこの時期です。体調管理に気をつけていきましょう。

☆管理員について

6月の園だよりで管理員さんが配属されるとお知らせしました。幼稚園の草取りや枝切り、園庭、園舎の修繕等々、幅広く管理をお願いしています。子ども達にも優しく・温かく接してくれる、とても頼りになる存在です。

＜お知らせ・お願い＞

- ・リーバーについて（確認）：日頃よりご協力をいただきありがとうございます。お子様が欠席する場合、症状・お知らせ等を入力してください。やむを得ない場合以外は、当日の朝8時までに入力していただくと助かります。安全確認のため、ご協力をお願いいたします。（24時前への入力には前日扱いになりますのでご注意ください。）**7月の園だより再度掲載**
- ・水筒について：1 なるべくリュック等に入れる。 2 水筒を首や肩に掛けている時には走らない。 3 遊具等で遊ぶ時は、水筒を置いて遊ぶ。
*子どもは転びやすく、転倒時に上手く手をつけない場合があります、水筒が直接腹部に力を加えてしまいます。日頃から幼稚園でも心掛けており時々話をしていますが、水筒に限らずご家庭でも注意してみてください。

◎投薬依頼について

「入園のしおり」にてお示ししてある通り、薬の服用・塗薬等が必要な場合は、「投薬依頼書」の提出をお願いします。なお不明な点等ございましたら、問い合わせください。

◎歯科治療報告書について

6月に配付しました健康診断結果にて、虫歯等の治療が終了しましたら報告書の提出をお願いします。

- ・10月15日（火）は園外保育（つくばすこやか給食センター・さくら公園）に出掛けます。大型バスで行く予定です。お弁当のご協力をお願いします。
- ・運動会（体験保育の方へ）・・・今年もプログラムに小さいお友だちの「ようこそかわいいお客様」（お土産拾い）を計画しましたので、お知り合いの方がいらっしゃいましたら是非、お声掛けください。また、令和7年度入園申請書類を受付にてお渡しします。